

Indonesia Managing Higher Education for Relevance and Efficiency (I-MHERE)

IBRD LOAN NO: 4789-IND & IDA LOAN NO: 4077-IND

PERMINTAAN PERNYATAAN BERMINAT

Jasa Konsultan untuk:

Pekerjaan Pengadaan Sistem Informasi Manajemen Akuntansi dan Keuangan

Universitas Sriwijaya

No: 5375/UN9.4.2/LK.01/2011, Tanggal: 23 Agustus 2011.

Pemerintah Indonesia telah menerima pinjaman dana dari The International Bank for Reconstruction and Development (IBRD) dan International Development Association (IDA) untuk pembiayaan Indonesia Managing Higher Education For Relevance and Efficiency (I-MHERE) Project, dan bermaksud menggunakan sebagian pinjaman ini guna membiayai pengadaan Layanan Jasa Konsultan, pekerjaan: Pengadaan Sistem Informasi Manajemen Akuntansi dan Keuangan Universitas Sriwijaya, dengan masa kerja selama 10 (sepuluh) minggu.

I-MHERE Universitas Sriwijaya dengan ini mengundang Perusahaan Jasa Konsultan yang berminat dan memiliki kemampuan yang sesuai, untuk menyampaikan Pernyataan Berminat menangani layanan jasa tersebut. Konsultan yang berminat diminta melengkapi informasi tentang kemampuan perusahaan terkait dengan pekerjaan tersebut, dengan menyampaikan *company profile*, disertai daftar kontrak dan pengalaman pekerjaan sejenis, daftar nama, kemampuan dan pengalaman staf/personil terkait dengan pekerjaan sejenis tersebut, serta berbagai informasi yang relevan sesuai dengan Pedoman Prakuualifikasi. Jika diperlukan Konsultan dapat bermitra dengan Konsultan lain untuk memenuhi/meningkatkan kualifikasinya.

Konsultan akan dipilih sesuai dan berdasarkan prosedur sebagaimana tercantum dalam dokumen terbaru "*World Bank's Guidelines : Selection and Employment of Consultants by World Bank borrowers*".

Perusahaan Konsultan yang berminat dapat memperoleh informasi lebih lanjut, dan Kerangka Acuan Kerja (KAK) / TOR dan Pedoman Prakuualifikasi selama jam kerja (10.00-14.00) mulai tanggal 23 Agustus s.d 6 September 2011, dan Pernyataan Berminat beserta seluruh lampiran dokumen terkait harus sudah disampaikan pada alamat di bawah ini paling lambat pkl. **14.00 WIB** tanggal **7 September, 2011**, pada alamat di bawah ini.

Unit Layanan Pengadaan Barang/Jasa Universitas Sriwijaya

Contact person : Parama Santati

Alamat : Unit Layanan Pengadaan Barang/Jasa Universitas Sriwijaya

Kampus Inderalaya, Kantor Pusat Administrasi Lantai 3

Jln. Raya Palembang-Prabumulih Km. 32, Inderalaya, Ogan Ilir

Telepon : 0711-581444

Fax : 0711-581444

E-mail : sim_imhere@unsri.ac.id

Web site : www.unsri.ac.id

Inderalaya, 23 Agustus 2011